Anuncian cruzada nacional en defensa del medio ambiente (El Financiero 09/04/13)

Anuncian cruzada nacional en defensa del medio ambiente (El Financiero 09/04/13)(Héctor A. Chávez Maya) Martes, 9 de abril de 2013 Ante la privatización de 26 millones de hectáreas y el daño a 500 mil más depredadas en el país, con afectación en agua, aire y tierra, José Jacobo Femat anunció una cruzada nacional en defensa del medio ambiente. El presidente de la Central de Organizaciones Campesinas y Populares (Cocyp) alertó que de continuar con la política "neoliberal" hacia el medio rural, en los próximos seis años un millón más de hectáreas se verán dañadas en su ecosistema. Las secretarías de Agricultura, de Medio Ambiente, y de Desarrollo Urbano, la Procuraduría Agraria y el Registro Agrario Nacional, se han convertido en promotoras de la privatización de la tierra, apuntó. Anunció que se realizará un foro denominado "Encuentro de los pueblos por la vida", cuyo objetivo será presentar propuestas de rescate del medio ambiente al gobierno federal y hacer exigible una legislación que evite una crisis ambiental en México en el corto plazo.